

# Estréllase avión en Santa Cruz, Bolivia

Santa Cruz, Bolivia, octubre 13. (AP). (Por Elving Otterburg). Un Boeing 707 de carga se precipitó hoy sobre una zona céntrica de esta ciudad oriental, en un descontrolado carreteo, sembró a su paso la muerte de alrededor de 100 personas, según fuentes no oficiales.

Fue el accidente aéreo más grave ocurrido en Bolivia.

El mortal recorrido del Boeing de la empresa norteamericana "Rodel Enterprises", se extendió por unos 300 metros y terminó

al estrellarse contra el muro de piedra de un estadio de fútbol. "En poco tiempo, la zona dio un espectáculo infernal, con un avión que corría enloquecido causando muerte y pánico indescriptible", dijo un testigo.

**Volvió a Miami**

El accidente ocurrió a las 13:35 EST, cuando el avión decolaba de esta ciudad, de retorno a Miami, de donde había traído una carga especial para instituciones bolivianas.

— Pasa a la página 65 —

## Reanudan medidas de fuerza electricistas en Argentina

Buenos Aires, octubre 13. (Latin). Millares de trabajadores de electricidad reanudaron hoy medidas de fuerza para confirmar el secuestro de tres dirigentes implicados en una huelga oficialmente dada por concluida. El conflicto planteado hace ocho días por el despido de 200 obreros del sector se agravó hoy al abandonar sus tareas miles de operarios y empleados de dos empresas estatales y una privada que atienden los servicios eléctricos en esta capital y el vasto suburbio industrial metropolitano.

La protesta mermó notoriamente las actividades de las compañías estatales "SEGBA" (Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires) y "Agua y Energía", y la privada "Italo-Argentina de Electricidad", cuyas autoridades conside-

raron superada una huelga que las afectó hasta el sábado durante cinco días.

**Les ordenan retirarse**

Dirigentes sindicales ordenaron hoy a sus bases desalojar las fuentes de trabajo en repudio por la desaparición de tres trabajadores, pero el suministro de energía.

— Pasa a la página 65 —

## Preocupa secuestro de cura obrero irlandés en B. Aires

Buenos Aires, octubre 13 (UPI). Un vocero de la embajada de Irlanda expresó "gran preocupación" por el secuestro del sacerdote-obrero irlandés Patrick Rice ocurrido el lunes en un acto religioso en un barrio humilde de Buenos Aires. El secretario de la embajada, Justin Harman, dijo que la legación se enteró que el padre Rice había sido capturado la noche del lunes por hombres no identificados vestidos en ropas civiles que viajaban en dos automóviles.

"Vemos esto con gran preocupación en vista de lo que está ocurriendo aquí durante este año", dijo Harman.

Por lo menos siete sacerdotes y seminaristas han sido asesinados a consecuencia de la violencia política que ha cobrado 973 vidas este año.

**Es carpintero**

El padre Rice, de 31 años, es

miembro de la pequeña hermandad de Charles de Foucauld, una asociación católica francesa consagrada al alivio de los pobres y se ganaba la vida como carpintero. El padre Rice es originario de Fermoy, en el condado de Cork y ha vivido en Argentina los últimos seis años.

Se ha informado que líderes eclesiósticos también se encuentran

— Pasa a la página 39 —

## Volvió a subir la Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 13 (UPI). Los precios en la Bolsa de Nueva York experimentaron hoy una

— Pasa a la página 45 —



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**BARRE ESCOMBROS.** Bangkok, Oct. 13 (AP). Paracaidista tailandés barre escombros en los predios de la Universidad de Thammasat, en Bangkok, atacada por las autoridades hace una semana.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**TRASLADO DE IMAGEN.** México, octubre 13. (AP). En imponente procesión fue trasladada ayer la imagen de la Virgen de Guadalupe de su centenaria Basílica a un moderno templo. Cuatro cardenales y 500 obispos y arzobispos de todo el mundo acompañaron a la imagen junto con medio millón de personas, aproximadamente.

## Llegan a Guatemala 2 cubanos que huyeron de Cuba en buque

Guatemala, octubre 13. (AP). Dos cubanos que ingresaron sin documentos al país dijeron haber escapado de Cuba de polizones en un barco carguero que salió de La Habana a Honduras. "Escapamos de Cuba cansados del sistema y de la vida que llevábamos", dijeron. Los cubanos fueron identificados como Juan Domínguez Santana de 32 años y Reynaldo Acosta Véliz, de 28, quienes ingresaron a Guatemala procedentes de Honduras.

Dijeron que llegaron a Puerto Cortés, Honduras, a bordo de un carguero europeo —que no identificaron— que zarpó de La Habana el primero de octubre.

El barco llevaba mercadería cu-

bana para Honduras, abandonó las aguas cubanas el dos de este mes y al día siguiente fueron descubiertos. Revelaron que saben que el capitán informó a La Habana del hecho, pero no acató la orden de regresar a puerto cubano.

— Pasa a la página 65 —

## Sacerdote jesuita asesinado por un policía en el Brasil

Goiania, octubre 13 (UPI). Un policía militar hirió de muerte a balazos a un sacerdote jesuita luego de discutir con él, frente a un obispo, sobre presuntas torturas aplicadas a dos mujeres, según informó el Consejo Misionero Indígena del Brasil (CMIB). En un comunicado, el CMIB indicó que el policía baleó al clérigo Joao Bosco Penido el lunes cuando éste se presentó en un cuartel policial en la localidad de Ribeirão Bonito, en el Estado occidental de Mato Grosso, para quejarse por presuntas torturas a que habrían sido sometidas dos mujeres durante un interrogatorio sobre el asesinato de un policía.

El comunicado señaló que Peni-

do estaba acompañado por el obispo Pedro Casaldaliga, quien junto con él regresaba de una reunión misionera anual en Mato Grosso. Al discutir ambos en torno a las presuntas torturas, el policía perdió la paciencia y baleó al sacer-

— Pasa a la página 39 —

## Pérdidas millonarias deja un incendio en Montevideo

Montevideo, octubre 13 (Latin). Un gigantesco incendio destruyó esta mañana un comercio céntrico de esta capital provocando pérdidas multimillonarias y causó alarma en los residentes de la zona que fueron evacuados por los bomberos, sin pérdidas de vida. El fuego que comenzó en la madrugada afectó a un negocio de papelería ubicado en la importante calle Uruguay y casi agraciada, en un neurálgico punto de concentración comercial del área metropolitana.

Los bomberos debieron extremar sus esfuerzos hasta avanzada la mañana para dominar el siniestro, mientras la policía colaboraba desviando el tránsito y ayudaba

al desalojo de decenas de personas que vivían en fincas vecinas. Las llamas se elevaban a gran altura y una densa columna de humo podía apreciarse desde distintos puntos de la ciudad. El fuego, incrementado por la combustión del tránsito y ayudaba

— Pasa a la página 68 —



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**ATACAN A SIRIOS.** Bhandoun, Líbano, Oct. 13. (AP). Guerrilleros palestinos atacan a soldados sirios con ametralladoras calibre 50. Estos responden al fuego que abrió Siria contra el último baluarte de

las fuerzas palestinas al Este de Beirut, sobre la carretera a Damasco. Las fuerzas sirias atacaron los centros turísticos montañosos de Bhandoun y Aley y tres poblaciones.

**al cerrar la edición**

INFORMACION EN PAGINA SESENTITRES